## 103 899 Euro in 30 Jahren gespendet

Roxel • Bis die 200000-Euro-Marke geknackt ist, wird wohl noch eine Weile vergehen. Doch der erste Schritt ist gemacht: Innerhalb von 30 Jahren spendete die Schützenbruderschaft St. Pantaleon insgesamt 103 899 Euro an die Kinderheilstätte in Nordkirchen. Gestern machten

sich wieder einige Mitglieder um den Ehrenvorsitzenden Josef Breul und das Ehrenmitglied Hermann Tendahl auf den Weg nach Nordkirchen. Im Gepäck hatten sie einen Scheck in Höhe von 3500 Euro. Zusammengekommen war das Geld bei diversen Sammlungen. • kbö

Vertreter der Schützenbruderschaft St. Pantaleon aus Roxel machten sich gestern auf den Weg nach Nordkirchen. Dort spendeten sie der Kinderheilstätte 3500 Euro.

MZ-Foto Böckling